

2021年 6月 6日 《誕生祝福式》

主 日 礼 拝

①8:30am ②10:30 ③1:30pm ④7:00

司 会 ②白川 達男兄

奏 楽

祈 禱 ②石井 秀人兄

賛 美 聖歌576番 ~インマヌエル~

パウロの祈り①

せいしやうどく 聖書朗読 ヨハネの黙示録6章9～17節

特別賛美 ①②大和カルバリー聖歌隊／③④宮田四郎兄

メッセージ 「御心の天みこころになるごとく地ちにもなさせたまえ」
石井 潤 牧師

けん 金 聖歌582番 ~愛する主の~

しゅく 祝

お知らせ [司会者]

賛 美 ~叫べ、全地よ~

☆礼拝にお越しくださった皆様を心よりご歓迎いたします! ☆
《今週のお知らせ》

★礼拝の恵みを感謝致します。今週も主の豊かな守りと祝福をお祈り致します!

☆今週の祈り会は ○早天祈禱会：明朝6時、◎祈禱会：木曜午前10時半、
夜7時半（大和教会の祈禱会に参加）。○準備祈禱会：土曜夜8時。

★来週の日曜礼拝では聖餐式が行われます。〈司：白川兄／祈：村山姉〉。

☆一年に一回聖書を完読できる! Bible Reading Plan [6/6-13]

Date	日	月	火	水	木	金	土	日
旧約	列王下 18-19	20-21	22-23	24-25	歴代上 1-2	3-5	6	7-8
新約	ヨハ 14:18-31	15	16:1-18	:19-33	17	18:1-24	:25-40	19:1-22
チェック	〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇〇	〇〇	〇〇〇

「^みこころの^{てん}天になるごとく^ち地にもなさせたまえ」

～コロナで渴き切った心を満たすもの～

「さて、信仰は、望んでいることを保証し、目に見えないものを確信させるものです。」

へブル人への手紙 1 1 章 1 節 (新改訳聖書)

黙示録6章では、小羊によって封印が解かれていきます。父なる神様の御心が地上になされるためでした。その内容は地上の世界に対する神様の裁きの実現でもあります。その実現を実行されたのは、救いの道を完成されたイエス様の御力によるものでした。

黙示録の裁きの現実も真理の世界ですが、それと同様に、救い主による救いの現実も真理の世界です。そして、その救いの道はすでに開かれた状態になっています。その救いの世界をこの地上に明らかにされたのもイエス様でした。十字架と復活も当然ながら、イエス様の人生そのものが神の国の救いの実現を表現したものでした。

イエス様が歩まれた所には常に神の大いなる御手が動き、多くのしるしと奇跡が行われました。その世界は今も開かれています。その世界が本当に開かれていることを弟子たちがまず体験しました。そして、それから2000年間が経過しましたが、その神の国の御力の実現が教会を通して、クリスチャンたちを通して開かれ続けているのです。

その世界を現実の世界に実現するために最も大切なのが、「信仰」の世界です。いかにして、見える世界ではなく、見えない世界、霊の世界、神の国の世界を実現していくかです。そのために必要なのが「信仰」の世界です。天国の門はイエス様によって開かれ続けているのに、それを見る事ができていないのならば、私たちの側の「信仰」の問題となってきます。

アメリカ、カリフォルニアのレディングという小さな町でベテル教会の牧会をされているビル・ジョンソン先生はまさに現代の使徒行伝の世界を実現されています。大川牧師も何度も研究のために訪れておられますが、本当にすばらしい奇蹟が次々に起っている教会です。日本にも何度も来られて、メッセージやミニストリー、書物もご提供くださっています。先生は当然の如くお話しになるのですが、私たち日本人のクリスチャンたちには中々、そのまま受け入れることが困難な霊的レベルでもあります。しかし、もっともっとその世界が当然の如くに日本の教会でもなされて欲しいと強く願います。

聖霊様のなされる世界は本当に多様性があります。一言では表現できませんし、形に当てはめることはできません。だからこそ、私たちの信仰が飢え渴いて熱心に、純粋に求めて行かなければなりません。今は恐らく、私たちクリスチャンが最も飢え渴いている状況にあるのではないかと感じます。それはコロナのゆえに、物事が強烈に制限されているからです。これはとても大切なことなのかもしれません。「信仰」には「飢え渴き」が不可欠なのですから。